



Origen lädt zur Premiere von «Café Chinois»

Im Garten der Villa Carisch in Riom findet heute Dienstag, 3. Juli, um 17 Uhr die Premiere der Tanzminiatur «Café Chinois» statt. Der Wiener Eno Peçi hat die Choreografie dafür entwickelt. Erzählt wird die Geschichte der Davoser Emigranten Branger und Wolf, die am St. Petersburger Nevsky Prospekt das nobelste Kaffeehaus der Stadt führen. Häufiger Gast ist Pjotr Iljitsch Tschaikowski, der im Café sitzt und verzweifelt nach Inspiration für ein neues Ballett sucht – bis er sich der Welt der Zuckerschlosser, Marzipanfeen und Schoko-Kobolde hingibt. Es tanzen Kristian Achberger, Matteo Magalotti und Robert Weithas. «Café Chinois» wird bis zum 29. Juli täglich ausser montags aufgeführt. Werktags um 17 Uhr, sonntags um 14.30 Uhr. Reservation im Internet unter www.origen.ch. (red)